
 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la séance tenue le 10 juin 2024 en présentiel 

Ouverture de la séance à 17 h 59 

Sont présents :  

 Amélie Turgeon, parent 
 Aline Beaulieu, parent 
 Marie-Hélène Côté, parent  
 Tommy Daigle, parent  
 Cynthia Marquis, parent 
 Marie-Ève Proulx, parent en visioconférence 
 Nadia Brillant, enseignante au 1er cycle 
 Christine Bédard, enseignante au 2e cycle 
 Maxime Mundviller Gauthier, enseignant au 3e cycle   
 Karine Nadeau, représentante du service de garde 
 Véronique Bergeron, Orthopédagogue membre du personnel professionnel 
 Sandra Boucher, membre du personnel de soutien 
 Jennifer Côté, directrice 

 
 
1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la séance 

Heure du début de la séance à 17 h 59. 

Mme Jennifer Côté souhaite la bienvenue à tous. 

1.2 Vérification des présences (quorum) 

Le quorum est respecté. 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

Il est proposé par Mme Christine Bédard d’adopter l’ordre du jour.  

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #45 

 
 
 
 



   

1.4 Adoption du procès-verbal du 13 mai 2024 

Le procès-verbal du 13 mai 2024 est adopté tel que présenté. 

Il est proposé par Mme Marie-Hélène Côté d’adopter le procès-verbal. 

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #46 

1.5 Question(s) du public 

Aucune question. 

2. Consultations – décisions 

2.1 Liste des fournitures scolaires 2024-2025  

Mme Jennifer Côté présente les listes des fournitures scolaires pour 2024-2025. 

Il est proposé par M Tommy Daigle d’adopter la liste des fournitures scolaires 

tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #47 

2.2 Répartition du temps d’enseignement 

Mme Jennifer Côté présente la grille de répartition du temps d’enseignement. Le 

seul changement pour l’année 2024-2025 est le remplacement du programme 

Éthique et culture religieuse par le programme Culture et citoyenneté 

québécoise. 

Il est proposé par Mme Aline Beaulieu d’approuver la répartition du temps 

d’enseignement tel que présenté. 

Approuvé à l’unanimité 
C.É.23-24 #48 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   

2.3 Anglais intensif 

Mme Jennifer Côté souhaite apporter une précision. Afin de préparer la 

prochaine année scolaire, l’horaire doit être envoyé à l’avance aux parents. Les 

enseignants en collaboration avec la directrice, ont décidé d’opter pour la 

formule un jour en anglais et un jour en français et mathématique à la place de 

faire des demi-journées. 

Il est proposé par madame Aline Beaulieu d’approuver le changement d’horaire 

pour des journées complètes en alternance à la place de des demi-journées. 

Approuvé à l’unanimité 
C.É.23-24 #49 

2.4 Date de l’assemblée générale des parents 

Madame Jennifer Côté propose de jumeler l’assemblée générale des parents avec 

la rencontre de parents du 1er cycle. Les parents seront déjà à l’école et 

habituellement, les nouveaux membres sont des parents du 1er cycle. 

Il est proposé par Mme Marie-Hélène Côté d’adopter la date de l’assemblée 

générale des parents en même temps que la rencontre de parents du 1er cycle 

lorsqu’elle sera déterminée. 

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #50 

2. Informations 

3.1 Mot du représentant au comité de parents 

La rencontre du comité de parents avait lieu en même que le conseil 

d’établissement. M. Tommy Daigle n’a pas pu y assister. 

3.2 Organisme de participation des parents  

L’OPP participera à l’activité rassembleuse à Dosquet ce vendredi en fournissant 

des hot dogs, des Timbits et des jus pour les élèves. 

3.3 Correspondance 

Aucune correspondance. 

 
 
 
 



   

3.4 Postes en élection 2024-2025 

Il y a 3 postes qui seront échus en 2024-2025. Madame Aline Beaulieu 

mentionne qu’elle va continuer d’être membre pour une dernière année, 

Madame Marie-Hélène Côté ne sait pas encore et Madame Amélie Turgeon 

quitte. 

Il est suggéré d’augmenter la promotion du conseil d’établissement, en donnant plus 

d’information sur les décisions prises par les membres dans les infos-parents et 

d’expliquer aux parents pendant la rencontre de parents à quoi sert le conseil. 

3.5 Rapport du conseil d’établissement 

Le rapport du conseil d’établissement n’est pas complet puisqu’il manque la 

rencontre de ce soir. Il sera présenté aux membres pour approbation par 

courriel cette semaine.  

3. Autres points 

3.1 Mots des écoles et du service de garde 

Saint-Flavien : 

 Afin de visiter l’école de Joly, les élèves de 2e année y ont fait un rallye. 

 Les élèves ont fait leur spectacle d’art dramatique et ils iront au Centre de 

plein air le Saisonnier comme sortie de fin d’année. 

Joly: 

 Les élèves de la classe CAA sont allés au centre d’amusement Imaginarius. 

 Une douzaine d’élèves ont participé à un Tournoi de Dek hockey. 

 La sortie de fin d’année sera au Village Huron. 

Dosquet :  

 Il y a eu la fête de la famille qui a été un franc succès avec la participation de 

plusieurs parents. 

 L’activité rassembleuse réunissant les 3 pavillons aura lieu à Dosquet le 

vendredi 14 juin. 

 



   

 Les élèves de 6e année ont participé à un crosscountry. Dans la prochaine 

semaine, il y aura le bal ainsi que le gala des finissants. 

 Le spectacle d’art dramatique aura lieu demain. 

 La sortie de fin d’année sera au Village vacances Valcartier. 

Service de garde :  

 Il y a eu la semaine des services de garde à la mi-mai avec plusieurs activités 

sur l’heure du diner et fin de journée. 

3.2 Varia 

Mme Jennifer Côté informe les membres qu’elle a eu comme directive par le 

Centre de services qu’elle devait présenter nouveau plan de lutte pour le 30 juin. 

Elle doit prendre le plan de lutte existant et le modifier afin qu’il soit conforme 

au nouveau gabarit fourni par le ministère. Elle va l’envoyer aux membres par 

courriel pour qu’il soit approuvé pour le 30 juin. 

4. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée à 18 h 37. 

Il est proposé par M. Tommy Daigle d’adopter la levée de l’assemblée. 

Adopté à l’unanimité 
C.É.23-24 #51 

 
 
 

 
         

               Amélie Turgeon                Jennifer Côté 

Présidente du conseil d’établissement        Directrice de l’école 


